

IV Cena de Hermandad

Escrito por Salvador

Jueves, 27 de Agosto de 2009 22:30

Como estaba previsto, el día 22 de agosto, tuvo lugar la cuarta Cena organizada por la Hermandad del Santo Niño Dios de Gaucín, que resultó muy gratificante para todos los asistentes ya que tuvimos una ocasión más de vernos en nuestro pueblo en torno a una devoción común.

Este año el evento no fue una excepción a la situación general, por lo que asistió menor número de comensales que en años anteriores. De todas formas, las relaciones de hermandad fueron excelentes, la comida –es una pega por mi parte- me pareció excesivamente abundante y la animación se prolongó hasta cerca de las tres de la madrugada.

Una característica de este año, ha sido el momento de los reconocimientos, todos muy merecidos. En primer lugar se homenajeó a Jaime Martín Valdivia por su dedicación permanente a los intereses de la Hermandad pese a su temprana edad. A continuación, merecieron la distinción Antonia García por su entrega durante el tiempo en que ejerció de camarera y su marido Joaquín Llaves, no solo por sus desvelos desde la directiva de la Hermandad, sino por los meritorios trabajos de talla y orfebrería que realizó con su maestría proverbial. Mención aparte se hizo a la Asociación Cultura, conocida desde antiguo por el Casino, por el generoso gesto de hacer donación del remanente que ha resultado de la liquidación de la Sociedad, lo que se debe a la última directiva presidida por Enrique Domínguez Corpas que recibió un pergamino conmemorativo y que hizo referencia al interés que habían mostrado los anteriores componentes de la Sociedad, haciendo mención especial de Joaquín Nieto Román. Por último, se ofreció un sentido homenaje póstumo a la figura que todos recordamos de Juan Luis Moyano, cuyo panegírico hizo de manera emocionada el Hermano Mayor, Francisco Ruiz Sánchez, y ofreció a la viuda Rosa Barroso y al hijo de ambos

IV Cena de Hermandad

Escrito por Salvador

Jueves, 27 de Agosto de 2009 22:30

Juan Luis, presentes en el acto, que cerró éste con unas palabras de agradecimiento.

No quiero terminar esta pequeña crónica de una noche inolvidable, sin hacer mi pequeño homenaje a los asistentes, a través de la reseña fotográfica de las distintas mesas de comensales. Pido disculpas de antemano pues no todos los asistentes podrán verse, ya que por mi natural impericia, algunas de las fotos han salido movidas (por ejemplo, las de las Mesas 10 y 12) y no es presentable subirlas a esta página Web. Muestro el resto, con el ruego de que no me lo tomen a mal los que no se reflejan en este reportaje.

Empezaré por la de las hermanas Moya Rendón, mis asiduas seguidoras, desde Castellón o Algotocín, lo que agradezco de veras. Les acompañaban Manuel Nieto, José Martín, Antonio Machado, José Moreno, Juan Medina y Antonio Mendoza, con sus esposas.

En otra mesa se encontraba nuestro anterior Párroco Pepe Morales, con Silvia, Isabel Valdivia, Eva Ruiz Sánchez, Pedro Márquez, Antonio Ramos y acompañantes.

La mesa de los Calvente, como el patriarca Miguel al frente, era de las más numerosas, pues a ella se unieron Valeriano García y los suyos.

IV Cena de Hermandad

Escrito por Salvador

Jueves, 27 de Agosto de 2009 22:30

La Mesa Presidencial, con Juan Ruiz, contó con los hermanos Corbacho y Rosa y Juan Luis, entre otros.

La mesa de los homenajeados Paco Domínguez (por el Casino) y el matrimonio Llaves-García estuvo bien completada con sus hijas, Cristóbal y Mercedes y Gabriel y Maria Godino.

Juan Real y Teresa, José Ramírez y María y Paco Aviles y Teresa, se arroparon con su numerosa prole.

Las Valdivia se sentaron junto a Justina Mendoza, Rafael y Paqui y Juana y Juan Añón, con Margot y Teodoro y yo.

Pedro Herrera y Manuela Godino, Antonio Godino y Angelines Delgado y Rafi Delgado y José Antonio, y Joaquin Gonzalez y Joaquina Moyano hicieron una mesa estupenda. Por cierto que ésta última me hizo una aclaración sobre una de las fotos de mi Gaucín en Sepia IV que agradezco mucho.

Pepe Villena, Juan Corrales y Francisco Luis Gonzalez mellado, estuvieron en animada charla.

IV Cena de Hermandad

Escrito por Salvador

Jueves, 27 de Agosto de 2009 22:30

Ana Medina, Francisca Casas y Emilia Mendoza estuvieron bien acompañadas.

Francisco Ruiz Sánchez, nuestro Alcalde, y Rafi ocuparon la mesa central, rodeados de amigos.

Si queréis verlos, pinchad aquí

í <http://picasaweb.google.es/salvadormartindm/Cenahermandad2009#>